

Allocution Majeure de Promotion FSI: Mlle Tamara Hijazi

Remise des diplômes : 5 juillet 2024

M. le Recteur,

Mesdames et Messieurs les Vice-Recteurs, Doyens et Directeurs,

Chers Professeurs,

Chers diplômés de la Promotion 2024 : de la Faculté de médecine dentaire, de la Faculté de pharmacie, de la Faculté des sciences infirmières, et de l'Ecole des techniciens de laboratoire d'analyses médicales,

Chers parents, chers amis,

Aujourd'hui, une page se tourne, une page joliment rédigée, et désormais nous écrivons le début d'un nouveau chapitre dans notre vie, d'une nouvelle aventure, d'un nouveau parcours et de nouvelles découvertes. C'est avec grande joie que je suis aujourd'hui parmi vous, présente à cette cérémonie de remise de diplômes dont je suis tellement fière. Avant tout, je tiens à nous féliciter d'être là où nous sommes aujourd'hui, car cela n'a jamais été facile. Cela n'était pas facile, mais nous n'avons jamais été vaincus. J'aimerais donc prendre un moment pour rendre hommage à toutes les personnes qui étaient présentes et nous ont aidés à bien réussir nos études, nous ont inspirés et ont contribué à notre succès.

Tout d'abord, merci aux Doyens et à nos enseignants. Vous avez non seulement été des mentors et des guides, mais aussi une réelle source d'inspiration. C'est en grande partie grâce à vos encouragements, votre sincérité, vos conseils et votre passion pour ce métier que nous sommes aujourd'hui armés de valeurs qui nous guideront tout au long de notre carrière.

Merci à tous les membres de la communauté de l'USJ, pour l'accueil, le suivi et la collaboration qui ont assuré un environnement propice à notre apprentissage et à notre épanouissement.

À mes collègues de formation, vous êtes des personnes brillantes et vous m'avez stimulée à donner le meilleur de moi-même. Je suis sûre que nous avons tous choisi ce domaine pour une raison humaine avant tout. Dans un monde où les valeurs humaines sont devenues de plus en plus rares et où les inégalités ne cessent de s'aggraver, c'est à nous de garder l'espoir dans l'humanité, de défendre ce qui est juste et de prendre action contre l'injustice. Nous avons le devoir de porter de bonnes valeurs dans nos vies professionnelles et personnelles, de travailler pour un monde plus équitable et plus humain et de bâtir un meilleur avenir pour tous.

Bien sûr, à nos parents, notre famille et nos amis, notre plus profonde gratitude. Merci de croire en nous, d'investir dans notre avenir et de nous entourer de tant d'amour, de fierté et de bienveillance. Chaque succès, chaque progrès, nous vous le devons en grande partie et c'est autant votre réussite que la nôtre. Merci du fond du cœur pour tous vos sacrifices et nous espérons pouvoir, à notre tour, vous apporter autant de bonheur et de joie que vous nous apportez chaque jour.

Nos pensées vont à toutes les personnes qui n'ont pas pu être avec nous aujourd'hui, soit pour des raisons personnelles ou professionnelles, soit parce qu'elles ne sont plus de ce monde, soit parce qu'elles ont quitté le pays, comme c'est le cas pour une grande majorité d'entre nous.

Il y a quelques jours, j'ai fait un tour de table et j'ai demandé à mes camarades de me donner un mot qui résume le mieux notre formation. Ils ont mentionné : mission, amitié, combat, défi, découvertes, souvenirs, patience, développement personnel. Chacun de nous a une perception et un vécu différents, nos talents, nos ambitions et nos horizons le sont également. Finalement, notre point commun, la chose qui nous rassemble tous, c'est ici, l'Université. Notre trait d'union, c'est d'avoir franchi ensemble les portes de l'Université un matin, il y a quelques années, pour commencer cette formation. L'USJ, pour nous tous, c'est l'apprentissage, les belles rencontres, qu'elles soient personnelles ou professionnelles, et les défis qui nous poussent à nous surpasser. C'est un lieu où nous avons acquis des connaissances précieuses, développé des compétences essentielles et forgé des amitiés durables. Chaque cours, chaque projet, chaque partiel, chaque deuxième session, chaque interaction nous a préparés pour le futur. En quittant ces murs, nous emportons avec nous non seulement des diplômes, mais aussi des souvenirs et des leçons de vie inestimables.

3

Alors voilà, ça y est, nous avons fini nos études : nous sommes infirmiers, dentistes, pharmaciens et techniciens de laboratoire. Nous sommes clairement au début de notre vie professionnelle et nous ne savons peut-être pas ce qui nous attend. Dans quelques heures, nous serons tous diplômés de la promotion 2024. Beaucoup de pages blanches restent à remplir, je souhaite sincèrement à tous mes amis et collègues bonne chance dans leur futur, bonne continuation à toutes et à tous. Soyez ambitieux, soyez honnêtes, soyez heureux et, le plus important, soyez toujours là pour votre pays, pour votre famille, pour les gens qui vous aiment et pour votre Université.

Merci.

Tamara Hijazi

Major FSI- Promotion 2024